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	   	   	   	   	  Une	  invita)on	  aux	  jeunes	  du	  pape	  François	  
	   	   	   	   	  Les	  mots	  forts	  du	  pape	  à	  la	  veillée	  de	  prière	  du	  samedi.	  
	   	   	   	   	  Voici	  une	  poignée	  de	  cita)ons	  issues	  de	  son	  discours:	  

	  
«	  Chers	  amis,	  je	  vous	  invite	  à	  prier	  ensemble	  pour	  la	  souffrance	  de	  tant	  de	  vic)mes	  de	  la	  guerre,	  ceFe	  guerre	  qu’il	  y	  a	  dans	  le	  
monde	  aujourd’hui,	  afin	  qu’une	  fois	  pour	  toutes,	  nous	  puissions	  comprendre	  que	  rien	  ne	   jus)fie	   le	  sang	  d’un	  frère,	  que	  rien	  
n’est	  plus	  précieux	  que	  la	  personne	  que	  nous	  avons	  à	  côté	  ».	  
«	   Et	   notre	   réponse	   à	   ce	   monde	   en	   guerre	   a	   un	   nom:	   elle	   s’appelle	   fraternité,	   elle	   s’appelle	   lien	   fraternel,	   elle	   s’appelle	  
communion,	  elle	  s’appelle	  famille.	  […].	  Et	  pour	  cela,	  pour	  nous	  sen)r	  en	  famille,	  entre	  frères,	  tous	  ensemble,	   je	  vous	  invite	  à	  
vous	  lever,	  à	  vous	  tenir	  par	  la	  main	  et	  à	  prier	  en	  silence.	  Tous	  ».	  Ce	  moment	  en	  par)culier	  a	  marqué	  pas	  mal	  de	  monde,	  moi	  y	  
compris.	  Comme	   le	  pape	   le	  dit	  plus	   tard,	  nous	  n’é)ons	  plus	  qu’un	  pont,	  une	   famille	  unie	  dans	   la	  prière,	  un	  gigantesque	   lien	  
humain.	  
«	   	  Pour	  suivre	  Jésus,	  il	  faut	  avoir	  une	  dose	  de	  courage,	  il	  faut	  se	  décider	  à	  changer	  le	  divan	  [	  référence	  à	  une	  autre	  par)e	  du	  
discours	   où	   ils	   nous	   exhorte	   à	   ne	   pas	   rester	   paralysés	   dans	   notre	   confort]contre	   une	   paire	   de	   chaussures	   qui	   t’aideront	   à	  
marcher	   ,	   sur	   des	   routes	   jamais	   rêvées	   et	   même	   pas	   imaginées,	   sur	   des	   routes	   qui	   peuvent	   ouvrir	   de	   nouveaux	   horizons,	  
capables	  de	  propager	   la	   joie,	   ceFe	   joie	  qui	  naît	  de	   l’amour	  de	  Dieu,	   la	   joie	  que	   laisse	  dans	   ton	  cœur	  chaque	  geste	   ,	   chaque	  
aZtude	  de	  miséricorde	  ».	  
«	  Le	  Seigneur,	  comme	  la	  Pentecôte,	  veut	  réaliser	  l’un	  des	  plus	  grands	  miracles	  dont	  nous	  puissions	  faire	  l’expérience:	  faire	  en	  
sorte	  que	  tes	  mains,	  mes	  mains,	  nos	  mains	  se	  transforment	  en	  signes	  de	  réconcilia)on,	  de	  communion,	  de	  créa)on	  ».	  
	  

Témoignages	  de	  jeunes	  à	  peine	  rentrés	  des	  JMJ	  

	  
Résumé	  les	  JMJ	  en	  un	  seul	  mot	  serait	  trop	  difficile.	  C’est	  
une	   expérience	   tellement	   forte	   qu’il	   est	   impossible	   de	  
transcrire	   toutes	   les	  émo)ons	  que	   l’on	  a	  vécues	  par	  de	  
simples	  mots.	   Ces	   JMJ	  m’ont	   permis	   de	   rencontrer	   des	  
gens	  excep)onnels.	  Que	  ce	  soit	  des	  Français	  ou	  des	  gens	  
venant	  d’un	  peu	  partout	  	  dans	  le	  monde.	  Peu	  importe	  la	  
langue	   ou	   la	   couleur	   de	   peau,	   nous	   é)ons	   tous	   réunis	  
pour	   la	   même	   chose	   et	   nous	   avions	   tous	   soif	  
d’apprendre	  des	  autres.	  Des	  milliers	  de	  sourires	  se	  sont	  
perdus	  dans	  la	  foule	  immense.	  Dieu	  nous	  a	  rassemblé	  et	  
est	   venu	   à	   notre	   rencontre.	   Notre	   foi	   a	   grandi	   tout	   au	  
long	  de	  ce	  pèlerinage.	  C’est	  donc	  transformé	  que	  chaque	  
pèlerin	   est	   rentré	   de	   ce	   voyage.	   C’est	   une	   expérience	  
unique	  à	  vivre	  au	  moins	  une	  fois	  dans	  sa	  vie.	  Je	  remercie	  
toutes	  les	  personnes	  qui	  ont	  rendu	  ce	  voyage	  possible	  et	  
je	  remercie	  Dieu	  pour	  tout	  l’amour	  qu’il	  nous	  a	  transmis.	  
Je	  ressors	  grandi	  humainement	  et	  spirituellement	  de	  ce	  
périple. 	   	   	   	   	  Laura	  

«	  D’habitude,	  j’ai	  plutôt	  le	  sens	  de	  
l’orienta)on,	  mais	  avec	  deux	  
millions	  et	  demi	  de	  personnes,	  je	  
me	  perdais…	  »	  	  

	   	   	  Elie	  


